

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

HARA CARE SYSTEM CO., LTD. Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono information

今月の至福よりも盛りだくさんの内容になっています。本編の中でも出てきますが、今ハラケアスタッフが特に意識していることが、「利用者様のやりたいことを叶えよう!!」ということです。「やりたいことができる」という「あたりまえ」を守っていくことで、利用者様の生きがいにつなげ、笑顔になっていただけるよう、スタッフ一同で考えてまいります。

梅雨明けを迎え、今年もかなりの暑さが予想されていますが、安心安全に利用者様と夏を楽しんでまいります!!

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原 秀直

花も笑顔も咲き誇る 至福ガーデン

たでいけ至福の園の玄関前に新しく「至福ガーデン」が誕生しました! 100種類以上の色とりどりの花が咲き誇るこの至福ガーデンをご覧になった利用者様からは、あふれんばかりの笑みで「素敵だった〜!」とたくさんのお褒めの言葉を頂きました。利用者様やご家族の皆様はもちろん職員にとっても新しい楽しみの1つになっています。

今回のこの至福ガーデン、利用者様に季節を感じていただけるような、花いっぱい庭にしたいと思っていましたが、様々なご縁のつながりで、英国王立園芸協会会員である石原和幸様にデザインしていただきました! 日本だけでなく、世界でも活躍されている石原和幸様。お庭を見る人たちの心を元気にしてくれる素敵なお庭をありがとうございました!

多くの人に笑顔をお届けする至福ガーデン。文章だけでは伝えきれない魅力がたくさんあるお庭なので、ぜひ1度気軽に足を運んでみてください♪お待ちしております!

Shifuku Garden

今年の梅雨も紫陽花パワーで 晴れやかに!

今年の梅雨もジメジメとした日が続いて
いましたが、たでいけ至福の園では「この時
期ならではの楽しみを」と今年も雨の止め
間を縫って山之口のあじさい公園へ出かけてきました。

見事やな! と満開の紫陽花に歓声が上がると、
我が家にはピンク色の紫陽花が植えてあってね... と思いつ
話にも花が咲き、楽しい時間になりました。

色とりどりの紫陽花や遠足に来ていた子供たちの元気な声に
もパワーを頂き、気持ち晴れやかに夏を迎えられそうです。



大盛り上がりのカラオケルーム

ハラケアシステムの合言葉は、
「利用者様のやりたいことを叶えよう！」

今回は、デイサービスと訪問サービス
を利用されているご家族から **家族や友達
と一緒にカラオケ室を利用させて欲しい**
とのリクエストを頂きました。
もちろんオッケーです!!



待ちに待った当日。利用者様を送迎車でお迎えに行き、カラオ
ケスタート!カラオケ室は笑いの絶えない大盛り上がり!!皆さんで
素敵な時間を過ごされていました。要介護状態ともなると、これ
までは当たり前だったこともなかなかできなくなります。

でも不可能を可能にするのがハラケアの真骨頂。
カラオケ店に行くのは難しいけれど、看護師や介護士が傍に
ついているということが何より安心とのことで、利用者様はもち
ろんご家族からも感謝の言葉をいただき、**私たちが
幸せな気分**にさせていただきました。



Introduce applicants 職員紹介

【介護福祉士】 **溜 裕美**
Hiromi Tamari



昨年の11月より住宅型有料老人ホームに勤務させて頂いて
います。
私がこの仕事に就いているのは、いつも優しく祖父の存在
が大きく、学校を卒業した時からずっと病院やデイサービスで
介護の仕事をしてきました。今は温かく明るい雰囲気のため
いけ至福の園で利用者様や職員の方々と楽しく充実した日々を
過ごせることにとても感謝しています。利用者様に寄り添い丁寧
な介護に努め、たくさんの笑顔に出会えるよう頑張ります。よろしくお願ひします。

【介護職員】 **田中 順平**
Junpei Tanaka



たでいけ至福の園で働かせていただき、あつ
という間に6ヶ月が経ちました。毎日、覚えることが
たくさんあり、大変なこともありましたが、未
経験な自分でも先輩方の優しいサポートで少し
ずつできることも増えてきました。先輩方が
つくっている良い環境を活かしながら、自分
にしかできないことを探して、楽しく仕事をして
いきたいと思ひます。宜しくお願ひ致します。

おばあちゃん、 僕のお嫁さんだよ!

訪問看護と訪問介護を利用されている
利用者様のご家族から **結婚式には参列
できない祖父母に花婿姿を見せたい**

というご要望があり、**白袴を着たお孫様**が利用者様の
ご自宅に**白無垢を着た花嫁さん**を連れて来られました。

利用者様はベッドの上から窓際に立つお二人の姿を見守り、と
ても嬉しそうな表情を浮かべて手を振っていらっしゃいました。
その場にいたご家族もご対面の瞬間を温かく見守り、幸せいっば
いの空間が広がっていました。

数分前までの大雨が嘘のように上がり、
晴れ間が出るという奇跡も起きました。

訪問看護、訪問介護だからこ
そ、このような心温まる瞬
間に立ち会えること
ができた事に改めて
感謝の気持ちでいっぱい
です。

※利用者様は7月1日ご逝去され
ました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。



笑顔はもう大豊作!!



たでいけ至福の園では施設内の畑を使った「**農福リハビリ**」を
実施して利用者様の機能訓練に役立てているのですが、先日
その畑に「**こぼと保育園**」のこどもたちを招待して、4年ぶり
に**にぎやかな畑開き**をすることができました。

今回植えたのはさつまいも「**紅はるか**」の苗約100本。
こどもたちとのふれあいは利用者様を一層元気にしてくれます。
この日は天気も最高で、子どもたちと利用者様そしてスタッフ、
みんなが入り混じって笑顔いっばいのにぎやかな畑開きとなり
ました。

こぼと保育園のみんな、またきてね〜

日々の情報から採用情報まで
**情報
もりだくさん!**



たでいけ
至福の園
ホームページ



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram